

Las enfermeras podrán participar todos los años en un concurso de traslados

La Consejería convocó ayer el deseado concurso abierto y permanente, que se resolverá el próximo año ■ Las siguientes serán las plazas médicas de los hospitales de la Región

J.H.D. | SALAMANCA

El personal 'fijo' de Enfermería de Sacyl podrá solicitar un traslado de su puesto de trabajo todos los años, con independencia de que a la Consejería de Sanidad no le venga bien hacerlo durante unos cuantos años, como había sucedido anteriormente: es el concurso abierto y permanente.

El Bocyl publicó ayer las bases de la convocatoria, que tiene varias fechas clave en 2020.

Los solicitantes podrán presentar aquellos méritos y requisitos cumplidos a fecha de 1 de febrero de 2020. Posteriormente, podrán tramitar su solicitud hasta el 15 de marzo de 2020. Las solicitudes se harán 'a ciegas', puesto que el listado de las plazas que hay disponibles no se publicará hasta julio, y mostrará las plazas existentes a fecha de 30 de junio de 2020.

El Sacyl publicó un inventario de toda la plantilla orgánica de Enfermería en Castilla y León en la categoría de estatutarios. No han incluido en esta lista ni a los funcionarios, ni las plazas de Enfermería 'perfiladas' en alguna especialidad como matronas, Salud Mental, Geriatria o Pediatría.

"Ahora mismo salen todas las plazas existentes y la gente no sabe ni cuál está libre u ocupada. Algunos podrán enterarse de gente que se va a jubilar o irán a preguntar a los centros de salud, pero hasta julio no van a conocer con exactitud cuántas plazas quedan vacantes", explica Alberto Molina desde CSIF.

La previsión es que esta primera 'ronda' del concurso abierto y permanente se resuelva en diciembre de 2020. Es decir, a finales del próximo año se publicará quién ha 'ganado' cada plaza. Tras un periodo de alegaciones, a comienzos de 2021 habrá



Personal de Enfermería ayuda a un paciente en Los Montalvos. | ALMEIDA

Todas las plazas ocupadas por interinos o libres por jubilación se ofrecerán al personal fijo todos los años

que tomar posesión de las nuevas plazas asignadas y ese mismo año se repetirá el ciclo: méritos, solicitud, plazas vacantes y resolución.

El concurso abierto y permanente es una petición que todo el sector sanitario reclamaba desde hace años y que Castilla y León está implantando progresivamente en todas las categorías profesionales. La primera en estrenarse fue Medicina de Familia

LOS DETALLES

Casi 1.200 efectivos de Enfermería en la plantilla orgánica de Salamanca

Son todas las plazas de Enfermería de personal estatutario, pero no todas las que se van a ofrecer. Solo estarán disponibles las que están siendo ocupadas por personal interino o temporal, y las de los enfermeros y enfermeras que se jubilen y dejen una vacante. El Sacyl ha cifrado en 929 el personal de Enfermería del Hospital. No cuenta ahí a las matronas, a los dos efectivos de Geriatria, a las de Salud Mental o las de Pediatría. El personal de Enfermería de Área son 74, mientras que incluye otros 12 personal de apoyo. En los centros de salud de la provincia cifra 166 enfermeras.

Dos años de espera entre cada solicitud

Cuando un profesional logra un traslado en el concurso, debe permanecer en ese puesto al menos dos años antes de volver a participar en otro concurso de traslados.

y la próxima en salir debería ser para los médicos de Atención Hospitalaria. El pasado año ya hubo un concurso de traslados que generó polémica porque hacía muchos años que no se convocaba y al sacar todas las plazas de golpe varios servicios del Hospital quedaron tocados. El concurso abierto y permanente garantiza que todos los años se ofrecerán las plazas ocupadas por interinos o libres por jubilación.

El Centro del Cáncer 'implora' a la ministra y el PSOE le pasa la responsabilidad a la Consejería

L.G.

El PSOE ha reaccionado al mensaje que el director del CIC, Eugenio Santos, trasladó el miércoles a la ministra de Sanidad, María Luisa Carcedo. Santos hizo saber a la ministra que el Centro de Investigación del Cáncer no cuenta con ayudas para pagar el funcionamiento diario del instituto, y que supera el millón de euros al año. La respuesta de los socialistas ha sido registrar en las Cortes de Castilla y León una PNL en la que se pide que esa cantidad la pague la Junta de Castilla y León. La Proposición pide aprobar "antes de finalizar el 2019, un Plan de apoyo financiero de al menos un millón de euros al año durante el periodo 2020-2024, que le garantice una financiación autonómica para gastos generales y con el objetivo de dar estabilidad a su funcionamiento y labor investigadora. Subvención que, en todos los casos, debe ser compatible con los recursos que obtenga dicho Centro en convocatorias competitivas", explican los socialistas, que también recuerdan que existía un compromiso por parte del gobierno regional para subvencionar al CIC con un millón de euros al año, aunque "ese compromiso nunca se cumplió", definen.

Reunión inútil entre UGT y la empresa del transporte sanitario: "Habrá huelga"

Tras más de 4 horas de reunión entre UGT y la empresa Ambuibérica, los representantes del sindicato aseguran que no había intención de aportar soluciones, por lo que mantiene la convocatoria de huelga del 13 al 18 de agosto.

este domingo

11 agosto

22 FERIA de TEATRO CASTILLA Y LEÓN

CIUDAD RODRIGO INVOKA A LAS MUSAS DEL TEATRO

La diversidad de propuestas escénicas, la apuesta por la novedad y la capacidad de convocatoria para todos los públicos son ingredientes fundamentales en la fórmula mágica que convertirá a Miróbriga del 20 al 24 de agosto en el faro nacional de la cultura con motivo de la XXII Feria del Teatro de Castilla y León. Once estrenos absolutos y una presencia más marcada de grupos de la región y de Salamanca son señas de identidad de una edición que volverá a atraer a miles de aficionados del teatro y turistas de toda España

LA GACETA REGIONAL DE SALAMANCA CONTIGO SEGUIMOS CRECIENDO